

E-Mail vom 29.5.2024

Anlage: Genehmigungsschreiben OeAD vom 29.5.24

Liebe Projektpartner*innen,

wir haben soeben das beiliegende Genehmigungsschreiben der österr. Nationalagentur erhalten.

Wir freuen uns, dass wir nun in den nächsten Tagen den zweiten Teilbetrag der Fördersumme in voller Höhe erwarten dürfen.

Nachdem das Geld bei uns eingetroffen ist, werden wir Ihren Anteil an Sie überweisen.

Beachten Sie bitte, dass alle Dokumente und Belege in Zusammenhang mit dem Projekt für eine ev. spätere Prüfung für einen Zeitraum von 10 Jahren ab Zahlung der Restrate aufgehoben werden müssen.

Bitte nützen Sie ihren persönlichen Bereich im Projektintranet, um Reiseunterlagen und Timesheets hochzuladen. Wir ersuchen darum, die noch ausständigen Timesheets hochzuladen oder mir zu übermitteln.

Bitte setzen Sie Ihre Disseminationsaktivitäten auch weiterhin fort.

Dear project partners,

we have just received the enclosed letter of approval from the Austrian National Agency.

We are pleased to tell you that we can now expect the second part of the funding amount in full in the next few days.

Once we have received the money, we will transfer your grant to you.

Please note that all documents and receipts related to the project must be kept for a period of 10 years from the payment of the remaining installment for a possible later review.

Please use your personal area in the project intranet to upload travel documents and timesheets. We kindly ask you to upload the outstanding timesheets or send them to me.

Please also continue your dissemination activities.

Beste Grüße

Best regards

Michaela